EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 19 DE MARZO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.410 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



Pagar con cárcel y por la cárcel

Holanda propone cobrar 16 euros diarios a los presos **Páginas 30 y 31**



Donna Tartt, éxito de crítica y público

La autora estadounidense arrasa con 'El jilguero' **Páginas 38 y 39**

Lesión de Jesé y doblete de CR

El Madrid gana 3-1 al Schalke y llega a cuartos Páginas 46 y 4





500 INMIGRANTES ENTRAN A LA VEZ EN MELILLA DE MADRUGADA. Lo intentaron 1.000 subsaharianos y lo consiguieron al menos 500. Fue la entrada masiva más importante que se recuerda mediante el salto a la valla fronteriza de Melilla. Los inmigrantes (en la imagen, dos de ellos auxilian a un compañero herido) llegaron al Centro de Estancia Temporal, donde hubo que habilitar tiendas de campaña. / Fernando Gutiérrez (EFE) PÁGINAS 9 Y 10

PUTIN EXHIBE SU FUERZA ANTE EL PARLAMENTO Y LA MULTITUD EN LA PLAZA ROJA

"Crimea vuelve a la patria"

- El presidente ruso firma el tratado de anexión de la península.
- Muere un soldado ucranio en el asalto a una base militar

R. FERNÁNDEZ / PILAR BONET Moscú / Simferópol

Nada más terminar de pronunciar un solemne discurso ante los miembros de las dos Cámaras del Parlamento ruso y los representantes de las regiones, el

presidente Vladímir Putin firmó ayer el acuerdo de asociación con las nuevas autoridades de Crimea, lo que significa, *de facto*, la anexión inmediata de la provincia ucrania por la Federación Rusa. Este cambio de fronteras ha sido rechazado por el

conjunto de la comunidad internacional. Posteriormente, en un discurso ante la multitud en la plaza Roja, Putin exclamó: "Después de una larga travesía, Crimea y Sebastopol vuelven a su bahía, a las orillas de la patria, a su puerto base, a Rusia". Mientras, la tensión militar aumentó ayer considerablemente después de que un grupo de uniformados identificados como cosacos prorrusos asaltase un cuartel ucranio en Simferópol. El ataque se saldó con un muerto y un herido. Páginas 2 a 5

Una nueva vida para los chinos de segunda

Pekín concederá residencia urbana a 100 millones de campesinos migrados

JOSE REINOSO, **Shijiazhuang**

Las autoridades de Pekín van a reformar el sistema de empadronamiento que ata a los chinos a su lugar de nacimiento y convierte en ciudadanos de segunda a numerosos campesinos que han migrado a las ciudades. El plan, cuyos detalles se acaban de cono-

cer, es dar residencia urbana a 100 millones de campesinos para 2020 con el fin de que consuman más y que la economía dependa menos de las inversiones y las exportaciones. De los 720 millones de chinos que viven en las ciudades, unos 240 carecen del *hukou* que da acceso a los servicios públicos. **Páginas 6 y 7**



La reforma fiscal desencadena un pulso entre Guindos y Montoro

Rajoy intenta reactivar el diálogo social en busca de pactos

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**

El informe de los expertos sobre la reforma fiscal es una especie de señuelo. "No es el proyecto del Gobierno", han dejado claro la vicepresidenta y el ministro de Hacienda. Distintos sectores del Ejecutivo y del PP, y en especial Cristóbal Montoro y Luis de Guindos, libran una guerra por ver qué reforma de verdad presenta Mariano Rajoy antes del verano. Primero, el presidente intentará reactivar el diálogo social en busca de pactos. Ayer se reunió en La Moncloa con los líderes de los sindicatos y de los empresarios. Páginas 20 y 22

El PP precipita la votación para frenar la consulta en Cataluña

F. GAREA, Madrid

El PP, de acuerdo con el PSOE y CiU, adelanta al 8 de abril —estaba prevista para junio, después de las elecciones europeas—la votación en el Congreso contra la consulta catalana. PP y PSOE rechazarán la propuesta del Parlament de cesión de la competencia para el referéndum. PÁGINA 14

Diez sábanas para 30 pacientes

Editorial en la **Página 26**

La sanidad afina los recortes: personal, material y horarios

M. R. SAHUQUILLO / E. G. SEVILLANO

La sanidad entra en la fase de los microrrecortes. Tras los grandes ajustes, los gestores afinan la tijera en servicios secundarios pero evidentes para el paciente: recién nacidos sin derecho a pañal, jeringuillas de peor calidad, poco personal o citas a medianoche para radiografías. Páginas 32 Y 33